
Frau Meyer zu Drewer bittet um Prüfung, ob entlang der Gerhard-Boeden-Straße eine 
Beleuchtung hergestellt werden kann, da der Weg über den Rottweg/Nußstraße von Kindern 
und Jugendlichen zum neuen Sportplatz als Umweg empfunden wird und folglich nicht 
genutzt wird. 
 
Die Verwaltung sagt eine entsprechende Prüfung zu. 
 


